



Soledad Ortuño Lorente

Redactora de Economist & Jurist.



El BCE acelera el proyecto del euro digital

El **Banco Central Europeo** se plantea realizar pruebas piloto del **euro digital** antes de realizar su lanzamiento masivo en algunas ciudades de **Europa**, aunque por el momento se desconoce la fecha en la que esto podría tener lugar.

La pandemia del coronavirus ha provocado que la digitalización de la **economía** se acelere, dejando al **dinero en efectivo** como el gran perdedor de este proceso. Ante esta situación, el **Banco Central Europeo** está dedicando más fondos para agilizar su proyecto del **euro digital**. No obstante, la institución reconoce que esta forma de **dinero** posiblemente tendrá una serie de consecuencias para la **economía**, por lo que es necesario realizar un minucioso estudio sobre el impacto que tendrá y realizar pruebas a pequeña escala.

Es importante tener claro qué es el **euro digital**, ya que no se trata de una nueva divisa, ni un criptoactivo, ni de **dinero** bancario. La mayoría de los consumidores no cree que haya diferencia cuando paga con **euros** en metálico o con tarjeta, sin embarg

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |